

OBSERVATION N25 registre dématérialisé

Date: mer. 1 mai 2024 à 19:47

Subject: Enquête publique - Détachement de Bagnols de la commune Mont Lozère et Goulet

To: <ep.bagnols@gmail.com>

Bonjour

Ma mère étant native de Bagnols Les Bains, je viens à Bagnols tous les étés depuis ma tendre enfance. Aujourd'hui, on ne peut que constater que le village n'est plus ce qu'il était.

La création de la commune Mont Lozère et Goulet n'a apporté aucune plus-value à Bagnols Les Bains, c'est même le contraire. On aurait pu espérer des projets de revitalisation pour le village mais celui-ci semble oublié dans les décisions. Il n'y a plus d'entretien des chemins au bord du Lot, des espaces verts, des fleurs, des bancs, de tout ce qui faisait l'attrait du village. Le village qui était si fleuri n'est plus qu'un village qui se meurt.

Il s'agit d'une station thermale et rien n'est fait pour que les touristes et les curistes profitent de leur séjour et y restent. Il n'y a quasiment plus de service public, pas de médecin, plus de projets

Encore une fois, on voit bien que la centralisation des décisions à un endroit trop loin de la vie de tous les jours génère une réelle déconnexion avec les besoins sur place. On peut faire des promesses, mais pourquoi serait ce différent aujourd'hui alors que les promesses faites au moment de la fusion n'ont rien apporté de positif pour Bagnols? On peut faire peur aux habitants en parlant d'une augmentation des impôts et en faisant de la désinformation, mais le village vivait bien avant cette fusion et dans de meilleures conditions.

Aussi, pour toutes ces raisons, je souhaite que Bagnols sorte de la commune Mont Lozère et Goulet.

Véronique REBOUL